

Jumat Berkah BRI Berbagi Rezeki Menebar Kebaikan di Sekitar Alun-alun Bangkalan

AHSAN - BANGKALAN.DEMOKRAT.CO.ID

Mar 9, 2024 - 02:41



Jumat Berkah (08/03/2024) saat berbagi di Alun-alun Bangkalan

BANGKALAN, - Dalam semangat kepedulian sosial dan berbagi kasih kepada sesama, BRI Cabang Bangkalan kembali menggelar program "Jumat Berkah BRI" untuk memberikan sedekah kepada masyarakat sekitar. Kegiatan ini menjadi wujud nyata dari nilai-nilai kebersamaan dan rasa empati yang dijunjung tinggi oleh BRI, sebagai bagian dari tanggung jawab sosial perusahaan.

Dibawah kepemimpinan Satrio Adrianto, Pemimpin Cabang BRI Bangkalan, program ini menjadi sarana bagi para karyawan BRI untuk menjalin tali silaturahmi yang erat dengan masyarakat sekitar. Dengan semangat kebersamaan, setiap Jumat dua kali sebulan, tepatnya pada Minggu Pertama dan Keempat, karyawan BRI berkumpul di sekitar Alun-alun Bangkalan untuk menyalurkan bantuan kepada mereka yang membutuhkan.

Kali ini, sebagai bentuk bantuan, BRI Cabang Bangkalan membagikan 100 nasi kotak kepada para tukang becak, pedagang kaki lima, dan petugas kebersihan yang menjalankan aktivitas mereka di sekitar Alun-alun Bangkalan. Nasi kotak yang disediakan merupakan simbol dari keberkahan yang dirasakan oleh mereka yang berbagi serta yang menerima. Setiap kemasan nasi kotak tersebut memuat harapan dan doa agar setiap hidangan yang disantap dapat memberikan kekuatan dan berkah bagi penerimanya.

“Dengan program "Jumat Berkah BRI," BRI Cabang Bangkalan berharap dapat membantu masyarakat yang masih berada dalam keterbatasan serta meringankan beban hidup mereka. Selain itu, program ini juga diharapkan mampu memberikan manfaat yang nyata bagi masyarakat sekitar, tidak hanya dalam hal materi, tetapi juga dalam hal semangat dan kebersamaan.” Tutur Satrio Adrianto, Pemimpin Cabang BRI Bangkalan pada Jumat (08/03/2024).

Para karyawan BRI Bangkalan juga merasakan kebahagiaan tersendiri dalam melakukan kegiatan ini, karena mereka sadar bahwa setiap bantuan yang diberikan merupakan bagian dari pengabdian mereka kepada masyarakat.

“Semangat berbagi ini menjadi bukti nyata bahwa kepedulian sosial bukanlah sekadar kata-kata, melainkan perbuatan nyata yang mampu memberikan dampak positif bagi kehidupan banyak orang.” Pungkasnya.

Melalui "Jumat Berkah BRI," BRI Cabang Bangkalan berkomitmen untuk terus menjadi mitra yang terpercaya dan peduli terhadap kebutuhan masyarakat sekitar. Dengan berbagi rezeki, diharapkan semakin banyak orang yang terinspirasi untuk melakukan kebaikan kepada sesama, sehingga spirit kebersamaan dan solidaritas terus mengalir di tengah-tengah masyarakat.